

NANTEAU-SUR-LUNAIN

Les vœux du maire : du pain, des jeux et un nouveau tracteur !



Présentation de la future nouvelle boulangerie.

Beaucoup de monde ce samedi à la salle communale de Nanteau pour les vœux du maire, Jean-François Guimard, dont chacun apprécie la jovialité et l'engagement.

La cérémonie annuelle a débuté tristement avec le rappel du décès en cours d'année de la secrétaire, Véronique, très appréciée pour son dévouement. Comme chaque année, le maire s'est livré à un bilan détaillé et chiffré des grands et petits travaux qui font la vie d'une commune. Il a principalement insisté sur le projet de construction d'une boulangerie-épicerie-snack-logement pour remplacer le dernier commerce du village disparu il y a quelques années (on venait de

loin y chercher du pain). L'adjoint en charge, puis le représentant du cabinet d'architecture Dattoo ont donné les détails de ce très joli projet qui serait implanté en face de l'entrée du COS-CRPF (une promesse de clientèle intéressante). Reste à réunir les fonds, c'est-à-dire se lancer à la chasse aux subventions, ce qui ne sera pas le plus facile par les temps qui courent.

Une maison pour les jeunes... et les autres

Autre réalisation, achevée, la salle du temps libre, plus facile celle-là,



Le maire fait les honneurs de la salle du « Temps Libre ».

puisqu'entièrement faite « maison ». Les jeunes (les autres aussi) y trouveront le point de rencontre qui leur manquait.

Enfin, la commune a acquis (à un prix raisonnable) un nouveau tracteur avec godet, muni de la saieuse qui a servi la semence dernière. Après avoir célébré une nouvelle fois le succès du Téléthon, qui devient chaque année une grande fête locale, il a conclu avec les statistiques d'état civil : quatre naissances, cinq mariages et quatre décès, la distribution des prix des maisons fleuries (fleur de vermeil pour la commune) et la médaille du travail or (35 ans de service) à l'un des conseillers, Philippe Cossinet.

Le président de la Communauté de communes, Patrick Septiers, a brièvement présenté les projets de celle-ci, notamment du point de vue de l'emploi, avec le développement de la zone d'activité des Renardières (déjà 800 créés, avec un potentiel de 500 supplémentaires) et la grande question de l'arrivée de la fibre optique. Des choix importants (pour les finances) seront à faire si l'on veut utiliser ce facteur de développement. On parle en effet d'un investissement de 4 à 5 millions d'euros...

Débat parlementaire

Il revenait à la députée Valérie Lacroute le soin de conclure en évoquant le travail parlementaire et les discussions très difficiles



Un nouvel engin pour les employés communaux.

qui s'engagent sur le plan budgétaire, crucial pour les années à venir, ou sur les sujets de société comme le fameux « mariage pour tous » (dont on peut

douter de l'urgence de les traiter), qui viendront en séance dès mardi et qui seront l'occasion pour chacun de se faire une opinion.



Jean-François Guimard félicite Philippe Cossinet.